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関根　清隆
意欲的に知恵を出し合って
2�課題としては、①財政の悪化
でお金がない、②高齢化で人
口は自然減少、③企業誘致で
きない、④空き家問題、⑤行
政の弱体化（職員削減・人材・
起業家精神不足）、等々。結局、
課題の根源は『行政の取り組
み方次第』ではないか。将来
のために、町職員と議員は意
識改革に取り組み、意欲的に
知恵を出し合って、課題を解
決する道を切り開かなければ
ならない。

石井　徹
一般財源の確保策を
1�昨年の議員視察研修で、訪問
した茨城県の境町の先進的な
取り組みには、驚きだけでし
た。鳩山町でも何とかしなけ
ればの思いを抱きました。

2�財政健全化の中でも一般財源
の確保策です。企業誘致、生
産年齢層の移住促進、ふるさ
と納税、公の施設の利活用、
公有財産の処分など、一朝一
夕にはできないのでスピー
ディに取り組むことが最重要
課題。

松浪　健一郎
ふるさと納税をしっかりと
1�境町に視察に行ったこと。町
長が違うと、こんなに町が活
性化するのか。鳩山町にない
もの全てがそこにあり、ふる
さと納税を活用して財政面も
クリアしていました。

2�財政状況は危機的。箱物に掛
かる借金と毎年の経費が財政
面を圧迫し続ける。行政サー
ビスの低下は避けられない。
境町のように、ふるさと納税
に取り組み、取られた税金を
取り返す。倍返し？（笑）

森　利夫
企業誘致を
1�平成25年１月から７月に執
行された入札は、最低制限価
格と差が殆どなく、端数のな
い価格で落札されました。小
中学校プール改修工事費（４
校平均請負額約１億3000万
円）はプラス５～ 10万円。
中央公民館耐震等工事、中学
校体育館改修工事（いずれも
請負金額9000万円）はプラ
ス10万円と20万円。

2�町の財政が最重要課題です。
歳入が増える企業誘致等を進
めるべきです。

小川　唯一
攻めの施策を町民と共に
1�先進地視察研修により鳩山町
の進んでいる所、遅れている
所が確認できました。

2�財源確保策・人口減少解消法
として、産業のクラスター化
を計り、活性化を考えていく
ことが必要。特に、従来のよ
うな、待ちの企業誘致策では
なく、攻めの施策を町民と考
えていく。町の資源を最大限
に活かし、鳩山町らしい町づ
くりをすること。

野田　小百合
自然と文化をいかして
1�昨年12月に太陽光発電施設
設置要綱にかかる請願が提出
され、採択されました。

　�本年２月には請願の趣旨を盛
り込み、要綱が改正されまし
た。住民が声をあげれば、町
は変わります。現要綱では不
充分ですから、さらに一緒に
考えていきましょう。

2�鳩山町の魅力である心癒やさ
れる自然と文化を守り、まち
づくりをすすめること。

12人の議員にアンケート
1これまでの議員活動で一番印象深かったこと
2鳩山町　これからの最も重要な課題
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中山　明美
防災・減災対策を
1�東日本大震災の当日、今まで
に経験のない揺れに驚き、近
隣の無事を確認し、役場に向
かいました。津波の映像に愕
然とし、祈る思いで見つめて
いました。

2�台風、地震。いつ、どのよう
な災害があるか、わかりませ
ん。防災・減災対策が重要で
す。「生命を守る」普段の準備・
取り組みも重要と思っていま
す。

小鷹　房義
少子高齢化対策を
1�越生町、ときがわ町は2町で
の研修を行っていましたが、
鳩山町も参加して、３町合同
の議員研修会が発足しまし
た。

2�現在、少子高齢化に向けて、
どのような政策を投じ、進め
ていくのか。

　�またその財源の確保をどうす
るか。

　農家への支援が重要な時。

日坂　和久
デマンド運行の充実を
1�鳩山町の懸案のひとつは、交
通の不便さの解消です。平成
21年度から実証運行が開始
されたデマンドタクシーは、
今では町民の皆さんに定着し
た公共交通になっています。
デマンドタクシー運行のため
の協議会に参加させていただ
き、実現に至ったことです。

2�町外、土日運行の要望が寄せ
られています。課題は把握で
きていますので、早期解消・
実現を求めます。

根岸　富一郎
議会が町行政をただす
1�「議会改革」で「どうしたら
議会と住民が身近になるか」
等、他の議員と協力し、やっ
てきました。

2�「議会がどうしたら町行政を
ただしていけるか」が課題で
す。

　�私も「住民にとって議会とは
何か」「町行政はどう住民の
心をとらえているか」「住民
の要求は何か」「どうすれば
町が住みよくなるか」など、
「党の議員」を増やすことと
共に頑張ります。

大賀　広史
健全な財政運営を
1�「どうする鳩山町議会！ ?活
性化協議会」を立ち上げ、議
員が歩いて聞いた町民アン
ケート及び議会報告会の開催
等を実施。議員定数の削減を
実現、無投票にならず、結果
を出せたこと。

2�補助金ありきでハコモノ整備
を進め、財政が厳しくなるば
かり。町民１人当たりが背負
う借金は48万円と、５年間
で10万円以上の増加。借金
先送りの財政運営にモノ申
す！

石井　計次
自主財源の確保を
1�令和２年３月議会では、新年
度予算案の採決は賛成６、反
対５と過去記憶に無い拮抗し
た結果でした。反対理由は多
額の起債（借金）です。賛成
議員にあっても新年度「全て
の町事業を停止できない」ま
さに苦渋の選択の場面もあり
ました。

2�発展的かつ持続可能なまちづ
くりのため、企業誘致の推進
等、自主財源の確保策が喫緊
の課題と考えます。

さらに議会の責務を果たせる議会に！！
議長　石井計次

　昭和57年に議会だより第１号が発刊さ
れ、37年が経過し、この度150号となり
ました。
　私は議員の政策立案力向上のための勉
強会発足を提案し、取り組んでいます。
　議員１人１人の更なる資質の向上と共
に、議会として二元代表制の責務を担っ
てまいります。
　皆様のご協力とご意見を賜りますよう
お願い申し上げます。
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